

Interview mit Isabel Costa Fernandes

Was gefällt dir an unserem Abschlussprojekt am besten?

Dass man selber mitwirken kann.

Welches war das lustigste Ereignis, welches bis jetzt in der Tanzgruppe geschah?

Das Arbeiten mit Leintüchersäcken. (siehe Making of, Tag 3, Homepage Reben 4)

Was ist deine Meinung zu den Tänzen des Abschlussprojektes?

Es ist wirklich sehr cool, dass man einige Tänze selber erfinden darf.

Sind die Tänze schwierig?

Ja und Nein.

Was ist deine Anschlusslösung nach der Sek?

Fachmittelschule in Romanshorn Richtung Kommunikation/Information.

Auf was freust du dich dabei meisten?

Neue Leute kennen zu lernen.

Was bereitet dir im Hinblick auf deine Zukunft am meisten Sorgen?

Das ich rausfliege und den Kontakt zu meinen jetzigen Schulkollegen und Schulkolleginnen verliere.